

Con grúa mueven mujer de 274 kilos

Un reto de peso

◆ EFE

Bangkok, Tailandia

Las autoridades de Bangkok emplearon ayer una grúa y derribaron dos paredes para sacar de su casa y llevar al hospital a una mujer de 274 kilos que necesitaba una cura urgente por un tumor en la pierna.

La tailandesa, identificada como Amnuayporn Thongprapai, de 40 años, dijo que llevaba tres años sin salir de casa debido a su volumen, que solo le permite andar lo suficiente para poder ir por su propio pie de la habitación al cuarto de baño.

La mujer confía en sus dos hijos adoptivos para el resto de las tareas, así como el negocio de lavado de ropa que alquila en el pequeño apartamento en el segundo piso de un edificio.

Los empleados municipales la sacaron de su casa al pasillo y de allí a una vivienda vacía donde tuvieron que derribar paredes para salir a la calle.

En el Bangkok Central Hos-



Decenas de personas ayudaron a Thongprapai a salir de la casa. EFE

pital será tratada del tumor en la pierna y de obesidad. Mientras dura el tratamiento, la mujer, que expresó su deseo de ir a la playa a jugar con el mar, confió el cuidado de sus dos hijos a sus vecinos.

La mujer pudo salir de su apar-

tamento, por primera vez en tres años, con la ayuda de una carretilla mecánica, un montacargas, una ambulancia y decenas de personas, entre ellas ingenieros, equipos de demolición, médicos y enfermeras.